
Wemaro Tools GmbH

Max-Eyth-Str. 7

D-75428 Illingen

Tel.: +49 (0) 7042 82 63 – 0

info@wemaro.de

www.wemaro.de

Präzise. Schnell. Innovativ.

Sehr geehrte Damen und Herren,

überall ist dir Rede davon, jetzt trifft es uns auch… Künstlich erzeugte Engpässe bei seltenen Erden aus 

China.

Wir sehen uns leider gezwungen, aufgrund der drastischen Rohstoffkostensteigerung, 

unsere Verkaufspreise zum 01.11.2025 anzupassen.

Der Wolframrohstoff-Preis hat sich seit dem Jahresbeginn bereits verdoppelt, was sich direkt auf 

VHM-Rohlinge und HM-Zähne durchschlägt. Leider aktuell ohne Aussicht auf Besserung.

Die lückenlose Belieferung unserer Kunden mit qualitativ hochwertigen Produkten bleibt unsere wichtigste 

Prämisse und wir müssen deshalb ausreichende Mengen an Rohmaterial zu sehr hohen Preisen beschaffen.

• Für alle Warengruppen VHM Schaftwerkzeuge bedeutet das, dass die Preise um 7% angehoben 

werden müssen

• HM-bestückte Sägeblätter steigen pauschal um 4%.

• Sonderprodukte, die Wolframcarbid Hartmetall enthalten, müssen ebenfalls mit angepassten Werten neu 

kalkuliert werden.

Die Erhöhung wird vorläufig über einen Teuerungszuschlag abgebildet und ist lediglich ein Mittelwert. 

Sobald Stabilität einkehrt, werden wir die Einzelprodukte entsprechend den Rohstoffkosten nachkalkulieren 

und eine komplett überarbeitete Preisliste erstellen.

Bis zum 31.10.2025 nehmen wir Ihre Bestellungen in üblichen Mengen gerne noch zum aktuellen Preis an. 

Neue (Abruf-) Aufträge können wir nur zu neuen Preisen bestätigen, bestehende Rahmenaufträge behalten 

selbstverständlich ihre Gültigkeit.

Für Ihr Verständnis und die weitere, partnerschaftliche Zusammenarbeit bedanken wir uns schon heute.

Illingen, den 16.10.2025

p.nolden
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Dear Ladies and Gentlemen,   

Everywhere you hear about it, now it's hitting us too... Shortages of rare earths from China.

Unfortunately, due to the drastic increase in raw material costs, we are forced to 

adjust our sales prices as of 01.11.2025.

The price of tungsten raw materials has already doubled since the beginning of the year, 

which is directly reflected in the solid carbide blanks and carbide teeth costs. 

There is currently no prospect of improvement.

The uninterrupted supply of our customers with high-quality products remains our most important premise 

and we must therefore procure enough raw material at very high prices.

• For all product groups solid carbide shank tools, this means that prices must be raised by 7%

• Carbide-tipped saw blades increase by a flat rate of 4%

• Special products containing tungsten carbide must also be recalculated with adjusted values

The increase is provisionally reflected in an inflation surcharge and is only an average. 

As soon as stability returns, we will recalculate the individual products according to the raw material costs 

and create a completely revised price list.

Until 31.10.2025, we are happy to accept your orders in usual quantities at the current price. 

We will only confirm new orders at new prices; existing blanket orders remain valid.

We would like to thank you in advance for your understanding and for the further cooperation 

in a spirit of partnership.

Illingen, October 16, 2025

p.nolden
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